
Eine Einführung in das Thema erfolgte durch die Verwaltung im Rahmen des 

öffentlichen Tagesordnungspunktes Ö7.  
Es bestehen keine weiteren Fragen oder Anmerkungen. 


